

《冬の道と春の道が混在》

凍結路面を想定した運転をしましょう
スピードを落として走行しましょう

《慣れた道 それでも今日は 違うかも》

そろそろ自転車が…
自転車のふらつきや転倒に注意！
見かけたら距離を空けましょう

右折、左折時の確認を確実にいきましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

構内事故・バック事故の根絶

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

信号待ち車への追突
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

道路わきの…自転車、歩行者に注意しましょう
「かもしれない」運転で、事故を防ぎましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前6時 押しボタン信号、横断歩道 トラックにはねられ、横断中の高齢男性、死亡

- ◇早朝・深夜 押しボタン信号の横断歩道◇
- ◇車に気がつかず、押しボタンを押さず…◇
- ◇赤信号で歩行者が、「渡って来るかもしれません」◇

2025/3/9(日)

8日午前6時ごろ、埼玉県の間道交差点で、道路を歩いて横断していた男性（88）が、男性会社員（26）のトラックにはねられ、死亡が確認されました。警察によると、現場は押しボタン信号機と横断歩道のある交差点。

大型トレーラー 道路わきに2メートル転落 積み荷の木材が散乱し、通行止めに 運転手、病院に搬送

- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/3/9(日)

9日午前8時すぎ、広島県の国道で、大型トレーラーが道路脇の約2メートル下にある田んぼに転落しました。大型トレーラーを運転していた男性（50代）が病院に搬送されましたが、意識はあるということです。大型トレーラーが積んでいた木材が散乱し、通行止めとなっています。片側一車線の見通しの良い直線道路。

深夜12時 大型トラックが後ろからはねる 車道を歩いていた男性死亡

トラック運転手逮捕

- ◇夜間、早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/3/8(土)

6日午後11時45分ごろ、埼玉県で歩行者の男性（64）が大型トラックにはねられ、頭などを強く打ち、搬送された病院で死亡しました。警察は、大型トラックを運転していた会社員の男性（49）を現行犯逮捕しました。現場は利根川の土手沿いを通る片側1車線のほぼ直線道路。大型トラックが走行中、車道を同じ方向に歩いていた男性を後ろからはねました。男性は容疑を認め、「前方を歩いていた男性をひいてしまったことは間違いない」と供述しているという。